

En GetawayStore te mostramos Chile de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!



Santiago & El Desierto de Atacama

7 días - 6 noches

Desde \$2,325* por persona en ocupación doble

Incluye

Boletos aéreos internacionales San José - Santiago - San José

Boletos aéreos locales Santiago - Calama - Santiago

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en Santiago en servicio privado

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en Atacama en servicio privado

3 noches de alojamiento en Santiago

3 noches de alojamiento en San Pedro de Atacama

Desayunos diarios

Tour de la Ciudad en Santiago y visita al Cerro Santa Lucía

Tour al Valle de la Luna

Tour al Altiplano de Atacama con almuerzo

Tour a los Géiseres del Tatio

Impuestos aéreos

Impuestos hoteleros

Impuestos de salida de Costa Rica

Asistencia personalizada

No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes Tours no indicados en las descripciones anteriores Equipaje documentado (23kg)

Seguro de viaje (opcional, recomendado)

Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple
Categoría Turista	\$3,389	\$2,325	\$2,157

Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025. Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar.

Los precios pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias.

Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros.



Descripción detallada del itinerario

DIA 01 SAN JOSE - SANTIAGO

¡Bienvenido a Santiago!

Capital de Chile y ciudad moderna enmarcada por la imponente Cordillera de los Andes. A tu arribo al Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez, serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte la bienvenida y brindarte la asistencia necesaria.

Durante el traslado al hotel seleccionado, recibirás una orientación inicial sobre Chile y los detalles de tu viaje. Será el momento ideal para resolver cualquier duda y comenzar a descubrir el carácter vibrante, cultural y cosmopolita de la ciudad. Alojamiento en Santiago.

DIA 02 SANTIAGO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Descubre el alma de la capital chilena en un recorrido que combina historia, modernidad y tradiciones. Nuestro tour comienza en el corazón de Santiago, explorando la Plaza de Armas, rodeada por la imponente Catedral Metropolitana, el histórico Correo Central y el Palacio de la Real Audiencia, edificios que narran siglos de evolución de la ciudad.

Continuaremos hacia el emblemático Palacio de La Moneda, sede del Gobierno, donde podrás apreciar la mezcla de arquitectura clásica y la vida urbana que late en sus alrededores. El paseo también nos llevará por los barrios más tradicionales, con sus calles llenas de carácter y encanto. La experiencia se eleva en el Cerro Santa Lucía, un oasis urbano donde Santiago fue fundado en 1541. Subiremos entre jardines, terrazas y miradores hasta alcanzar una vista panorámica única de la ciudad y la cordillera de los Andes como telón de fondo: una postal que quedará grabada en tu memoria.

Antes de finalizar, recorreremos sectores modernos como Providencia y el dinámico Barrio Lastarria, reconocido por su ambiente cultural y bohemio. Finalmente, regresaremos a tu hotel con una visión completa de una ciudad que fusiona a la perfección su pasado colonial, su presente vibrante y su proyección cosmopolita.

Alojamiento.

DIA 03 SANTIAGO — CALAMA — SAN PEDRO DE ATACAMA — VALLE DE LA LUNA (desayuno) Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te trasladaremos desde tu hotel hacia el aeropuerto de Santiago para tomar tu vuelo con destino a Calama. A tu llegada al aeropuerto El Loa, nuestro equipo te recibirá para iniciar

el traslado hacia el pintoresco poblado de San Pedro de Atacama, recorriendo en el camino parte de la Cordillera de Domeyko y la Cordillera de la Sal, cuyos tonos ocres y contrastes anuncian la inmensidad del desierto más árido del planeta.

Por la tarde, iniciaremos una de las excursiones más emblemáticas del norte chileno: la visita al Valle de la Luna, una maravilla natural ubicada en el corazón de la Cordillera de la Sal. Durante el recorrido, podrás admirar un paisaje que parece pertenecer a otro mundo: formaciones de sal cristalizada, dunas gigantes que cambian de color con la luz del sol y extrañas esculturas rocosas moldeadas por el viento y el paso de millones de años.

En el trayecto visitaremos puntos icónicos como Las Tres Marías, tres figuras de piedra que se elevan en medio del valle como guardianas del silencio. También conocerás antiguos yacimientos de sal y miradores desde donde podrás observar la inmensidad del desierto y las texturas que cubren sus laderas, verdaderas obras de arte natural.

El recorrido continúa hacia el Valle de la Muerte, un sector de belleza extrema donde la vida parece detenerse. Allí, los colores rojizos del terreno y las caprichosas formaciones rocosas te harán comprender por qué este lugar ha sido comparado con la superficie de Marte.

Finalmente, aguardaremos el atardecer sobre el Valle de la Luna, uno de los espectáculos más conmovedores del viaje: cuando el sol se oculta detrás de la Cordillera de los Andes, las montañas se tiñen de tonos dorados, rosados y violetas, creando una atmósfera mágica que solo puede vivirse en el desierto de Atacama.

Alojamiento en San Pedro de Atacama.

DIA 04 SAN PEDRO DE ATACAMA — TOUR DEL ALTIPLANO (desayuno y box lunch)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, iniciaremos nuestro viaje hacia las alturas del Altiplano de Atacama, una de las zonas más sobrecogedoras del norte de Chile. En el trayecto atravesaremos paisajes que parecen irreales, donde la aridez del desierto se mezcla con la pureza del aire andino y el horizonte se confunde con los volcanes.

Nuestra primera parada será en el Salar de Atacama, el más extenso del país y uno de los mayores del planeta. En medio de su superficie blanca y quebradiza se encuentra la Laguna Chaxa, un santuario natural de la Reserva Nacional Los Flamencos. Allí, entre espejos de agua salada y reflejos infinitos, podremos observar tres especies de flamencos que habitan el lugar junto a otras aves altiplánicas, en un espectáculo único de vida y color en pleno desierto.

Continuaremos hacia el encantador pueblo de Toconao, un verdadero oasis construido con piedra liparita, famosa por su color blanco. Su símbolo más representativo es la Campana de la Torre, una joya arquitectónica que conserva el estilo tradicional atacameño y cuya historia se remonta al siglo XIII. Toconao también es conocido por su fértil quebrada, donde gracias a las aguas puras del deshielo, sus habitantes cultivan frutas y hortalizas que contrastan con la aridez del entorno.

Más adelante llegaremos a Socaire, otro poblado altiplánico que destaca por su herencia agrícola y sus terrazas de cultivo precolombinas. Desde aquí comenzaremos el ascenso hacia los 4.500 metros sobre el nivel del mar, donde nos recibirán las majestuosas Lagunas Miscanti y Miñiques. Estas joyas turquesa, rodeadas de volcanes y formaciones de lava petrificada, conforman uno de los paisajes más impresionantes de la región.



Ambas lagunas forman parte de la Reserva Nacional Los Flamencos y se originaron por antiguas erupciones del Volcán Miñiques, cuyas fuerzas modelaron el terreno creando este conjunto de espejos altiplánicos. En este lugar, el silencio, la inmensidad y la pureza del aire invitan a una conexión profunda con la naturaleza, en un entorno donde el tiempo parece haberse detenido. Alojamiento.

DIA 05 SAN PEDRO DE ATACAMA — GEISERES DEL TATIO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A primeras horas de la madrugada, cuando el desierto aún duerme bajo el manto de las estrellas, saldremos rumbo al campo geotermal de El Tatio, uno de los espectáculos naturales más sorprendentes del norte de Chile. A más de 4.300 metros sobre el nivel del mar, este imponente escenario andino despierta con el amanecer, ofreciendo un paisaje casi irreal donde el vapor, la luz y el silencio se combinan en perfecta armonía.

Al llegar, disfrutaremos de un desayuno al aire libre mientras el sol comienza a iluminar las más de 80 fumarolas activas que brotan del suelo helado, formando columnas de vapor que se elevan hacia el cielo. Este conjunto representa alrededor del 8% de todos los géiseres del planeta, lo que convierte al Tatio en uno de los campos geotérmicos más importantes del mundo.

Luego realizaremos una caminata guiada por las tres terrazas que conforman el campo geotérmico, observando los conos activos e inactivos, pozas burbujeantes y formaciones minerales que han sido esculpidas por miles de años de actividad volcánica. Cada paso revela la fuerza y el misterio que laten bajo la superficie del desierto más árido del mundo.

En el camino de regreso hacia San Pedro de Atacama, haremos una parada en el pintoresco pueblo de Machuca, un antiguo asentamiento atacameño de apenas unas pocas decenas de habitantes. Sus casas de adobe con techos de paja, su pequeña iglesia blanca y sus terrazas de cultivo ofrecen una postal encantadora del altiplano. Aquí también podrás observar llamas, alpacas y flamencos, que completan la belleza natural del entorno.

Durante el descenso, el paisaje se abre para regalarnos vistas espectaculares de los volcanes Tocorpuri y Sairecabur, que custodian silenciosamente el horizonte. Al llegar a San Pedro, te quedará el resto del día libre para seguir explorando o simplemente descansar, con el recuerdo imborrable de haber sido testigo de uno de los amaneceres más mágicos del Desierto de Atacama. Alojamiento.

DIA 06 SAN PEDRO DE ATACAMA — CALAMA — SANTIAGO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora acordada, te trasladaremos hacia el aeropuerto de Calama para abordar tu siguiente vuelo y a tu llegada a Santiago, te llevaremos hasta el hotel, en el que pasarás la ultima noche de esta gran experiencia. Tendrás el resto de día libre; así que, si el tiempo lo permite, te sugerimos realizar una excursión adicional o bien, explorar la ciudad a tus anchas.

Alojamiento en Santiago.

DIA 07 SANTIAGO — SAN JOSE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel para realizar el traslado al aeropuerto local y así podás tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo Santiago - San José.

Fin de nuestros servicios

¿Estás listo para reservar?

Envianos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del
- Número de teléfono de contacto.

Monto para reservar

\$760 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar). El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

> ¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones están a un click de distancia!





